



10 SEPTIEMBRE DIA MUNDIAL PARA LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

Desde el Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN), a través de la dimensión de Salud Mental, nos unimos al Día Mundial para la Prevención del Suicidio con el propósito de sensibilizar y crear conciencia en la comunidad Nariñense ante este flagelo mundial, con la realización de acciones preventivas.

Entre el accionar preventivo el IDSN viene trabajando con el Consejo Departamental de Salud Mental de Nariño para el fortalecimiento de la Política Pública de Salud Mental, orientada a reducir los índices de trastornos mentales de la población nariñense y mitigar el impacto y las consecuencias que afectan el desarrollo social.

Durante una de las sesiones del Consejo Departamental de Salud Mental se analizó el procesó de la salud mental de la población del departamento, a partir de la coyuntura sanitaria generada por la Covid-19 y el Paro Nacional, evidenciando que la comunidad se vio afectada al reportarse para el año 2020 en Nariño, 64 suicidios consumados, que corresponde a una tasa de 3.9 por 100.000 habitantes.

Como apoyo y guía a las personas, que están pasando por situaciones de crisis, el Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) ha dispuesto la "Línea Amiga de la Salud Mental" 3178054329, donde la comunidad puede recibir atención y asesoría psicológica con profesionales, de forma gratuita y permanente, llamando o dejando sus mensajes de texto o de voz cuando lo requiera.





EN IPIALES CONTRA EL SARAPIÓN Y LA RUBÉOLA, ESTE SÁBADO 11 DE SEPTIEMBRE, "GRAN JORNADA DE VACUNACIÓN"

Con el objetivo de ampliar la cobertura útil de vacunación contra el sarampión y la rubéola en el departamento de Nariño, este sábado 11 y Domingo 12 de septiembre se llevará a cabo la "Gran jornada de vacunación" en el municipio de **Ipiales**, dirigida a niños y niñas hasta los 11 años de edad.

En la jornada, que iniciará a las 8 de la mañana y se extenderá hasta las 3 de la tarde, se busca que los menores inicien, continúen o refuercen su esquema de vacunación con una dosis adicional, vital para intensificar sus defensas y prevenir enfermedades como el sarampión, rubéola o síndrome de rubéola congénita.

El Instituto Departamental de Salud de Nariño – IDS N –, invita a los padres de familia y cuidadores de Ipiales a sumarse a esta iniciativa que cobra importancia en un municipio que, por ser zona de frontera, es más vulnerable a los contagios.

Los puntos habilitados para la inmunización en la zona urbana y rural del municipio son los siguientes: IPS Centros de Salud Las Cruces, El Charco, Puenes, Local, La Victoria y Sucumbíos. También habrá puntos de vacunación en los parques 20 de julio y San Felipe, así como en los barrios Saguarán, Alfonso López y Puente Negro.

Cabe anotar que estas vacunas son totalmente gratuitas y que el único requisito para los menores es que sus padres o acudientes presenten el carné de vacunación y documento de identidad, además de cumplir con las medidas de bioseguridad como prevención del Covid-19. Ponerse al día con las vacunas es fácil, responde a un derecho de los niños y niñas y contribuye a velar por su salud y bienestar.

OFICINA DE COMUNICACIONES IDS N

#NariñoDeUnaConLaVacuna - #LaCuraSoyYo - #IDSNEstáContigo
www.facebook.com/idsnpage

www.idsn.gov.co

Calle 15 N° 28-41 Plazuela de Bomboná - San Juan de Pasto - Nariño - Colombia